

# Una necesidad

La nueva consellera de Justicia, Montserrat Tura, visitó hace unos días los Juzgados de la ciudad y mantuvo un encuentro con una amplia representación de los sectores relaciones con la Justicia. Tura, como era de prever es consciente de la evolución que ha tenido la ciudad en los últimos años y que, en uno de los ámbitos donde menos se ha podido evolucionar ha sido la Justicia. Es evidente que Mollet tiene en Montserrat Tura una esperanza en dar un impulso a la situación que ha vivido la ciudad en este ámbito ya que el retraso propicia que los ciudadanos se vean claramente perjudicados, sin tener en cuenta ya los sectores- abogados, procuradores, funcionarios, jueces, fiscales, etc que trabajaban diariamente en unas condiciones que no son las deseables. El nuevo edificio judicial, estará ubicado en la confluencia de la avenida de la Llibertat y la avenida Badalona, aunque se espera que antes de acabar la legislatura pueda inaugurarse. Aunque también ha de quedar claro que no todos los problemas de la

## No todos los problemas de la Justicia en Mollet son una cuestión de ladrillos, también es cuestión de medios

Justicia en Mollet son una cuestión de ladrillos, ya que el edificio puede ayudar a mejorar pero ni mucho menos, tiene la solución de la situación de la Justicia en Mollet del Vallès. Más bien es una cuestión de medios pero, si algo está claro, es que Montserrat Tura es una pieza fundamental en la mejora de la Justicia en Catalunya y especialmente en Mollet. Por otra parte este mes de febrero ha sido noticia, una vez más, los problemas que tienen los ciudadanos con el pésimo servicio que está ofreciendo Renfe en su servicio de cercanías. Es evidente que una parte de culpa la tendrá CiU; también el PP por sus ocho años en el gobierno central pero buena

parte de culpa tiene el actual gobierno central del PSOE que lleva tres años gobernando. Si hasta sus socios, de ERC han llegado a pedir la dimisión de la ministra de Fomento, parte de culpa tendrá el actual gobierno central. Sería deseable y un ejercicio de responsabilidad que se pusiesen manos a la obra y se olvidasen de culpar y buscar responsables, sino de aportar soluciones. Finalmente, desde estas líneas queremos felicitar a las personas que este sábado 3 de marzo recibirán la distinción cívica Per Mollet, personas en su mayoría con un sobrado currículo que les hace merecedoras de este reconocimiento público. ■

## son noticia

### ■ Joan Aliguer i Vegué

El pasado 20 de febrero falleció a los 85 años un amigo. Joan Aliguer formó parte de la familia de La Tribuna Vallesana desde el primer ejemplar que salió en diciembre de 1987, desde entonces, el amigo Joan nos demostró una loable fidelidad al proyecto periodístico que acababa de nacer. Joan Aliguer ya había demostrado anteriormente su vocación periodística en diferentes periódicos, habiendo ejercido de corresponsal en la Vanguardia o el Correo Catalán. Pero también destacó su faceta social y cultural de Mollet, en las que participó activamente con numerosas entidades, a título individual también disfrutaba con la poesía, llegando a publicar algunos libros como "Mollet poètic", participando en numerosos encuentros poéticos por toda Catalunya. Por toda esta labor, a Joan Aliguer i Vegué le fue entregada en el año 1999 una mas que merecida distinción cívica "Per Mollet". Adios amigo. Gracias Joan. ■